

Facebook に「そば仲間(全麵協会交流ページ)」を開設しました！



世界最大のSNS、Facebook(フェイスブック)に、全麵協会交流ページ「そば仲間」を開設しました！

SNS(ソーシャル・ネットワーキング・システム)は、情報の「発信・共有・拡散」を行うことが出来る通信サービスです。SNSを直訳すると、社会的な(ソーシャル)繋がり(ネットワーキング)が出来る仕組み(システム)という意味になります。

送信する側は Facebook を使うことによって、全国にいる全麵協の個人会員・特別個人会員に向けて、文字や写真・動画等の情報を直接に配信することが出来るのです。さらに、受信するだけでなく会員個人・特別個人会員からも文字や写真等の情報を発信することが出来ますので、「情報の受発信」機能を持っていることが最大の特徴です。コロナ禍によって全国の仲間と直接会って交流することは困難ですが、今回開設した Facebook 全麵協会交流ページでは「情報の交流」を行うことが出来るのです！

「このようにしてコロナ対策している」といった今ならではの情報や、「自慢のそば打ち道具」「蕎麦に関するコレクション」「オリジナルそばレシピ」「ソバ栽培に関する情報」「ご当地蕎麦の歴史の見解」等々… 皆様の書き込み投稿をお待ちしています。『書き込みは、ちょっと面倒だな…』と思われる方は、見るだけの閲覧も大歓迎です。皆さんからの投稿をご覧になって、「良い話だな」とか、「応援したいな」と思われたら、その投稿の下にある「いいね」とか「超いいね」ボタンを押して、投稿者への共感や賛同の意思を示してください。Facebook そば仲間(全麵協会交流ページ)へは、下からアクセスするか、スマホで QR コードを読み込んでいただくとつながります。

全麵協 そば仲間 <https://www.facebook.com/zenmenkyo/>



“そば道”精神に則って、
楽しく交流しましょう！

(個人会員から下の投稿をいただいています！)



Masa Iwai そば打ちstyle◎

コロナ自粛で仲間とのそば打ち研鑽がし難い！たまに外でそば打ちです。
皆さん、コロナや熱中症に負けないように頑張りましょう！
(これは5月連休の時です、日本橋そばの会 岩井正道)



超いいね！ · 返信する · メッセージ · 1週間前



守田 秀生 ▸ そば仲間 (全麵協会交流ページ)

15時間前 · 🌐

北海道樺加内町の守田です。
私が開設している「蕎麦庵」では、全麵協新型コロナ対策ガイドラインに則り、7月から例会を再開しています。細心の注意を払って「そば道」の探求を続けます。立ち止まっては前は開けません。共に助け合うなかで、コロナに打ち克つ力が湧いて来ます。全国各地の仲間の皆さん、こんな時だからこそ、互いを尊重し合い、利他共助の「そば道」を邁進しましょう。

